

2025 「満名川」

本中だより第28号

令和7年12月12日（金）

発行者

校長 根路銘国哉



★本部警察署イルミネーション点灯式：12/5（金）★

本部警察署でイルミネーション点灯式が行われ、ウエイトリフティングで活躍している本部高校の先輩と本校の比嘉歩さんが一日署長として点灯式に参加し、年末の防犯活動宣言を行いました。



【感想：比嘉 歩】

・今回初めて本部警察署一日署長として安全宣言を行いました。これからも防犯や交通安全に気をつけて過ごしていきたいと思います。本部町の安心や安全を守れるように、僕もウエイトリフティングパワーを鍛えていきます。パワー～～!!

★タイピングコンテストに向けて★

12/26（金）に行われる本部町タイピングコンテストの予選会（12/12）に向けて、今週の朝活動はタイピング週間となっております。生徒達は正確に多くの文字がタイピングできるように練習に励んでいます。



★国頭地区中学校新人総合体育大会：12/6（土）・7（日）★

【バスケットボール競技】

男子優勝：本部・上本部中

※新人戦から上本部中学校との連携部活として出場

- ①本・上83-50国・東・大宜味
- ②本・上73-53名護
- ③本・上86-69東江
- ④決勝戦：本・上76-59羽地



女子3位：本部中

②本部74-35国頭・東、③準決：本部35-39羽地



優秀選手賞（Best5）

本中男子：眞部清斗（2年）、黒島志南（1年）

本中女子：備瀬美希（1年）

★寄贈：本部中19期卒業生★

12/11（木）、本部中19期で卒業した先輩方11名が本校を訪れ、20万円の寄贈をしていただきました。先輩方は卯年生まれのゴルフコンペ（ラビット会）を立ち上げ、これまでの積立100回目を記念して母校本部中学校への寄贈となり、ふるさと本部中学校生徒のために有効に活用してほしいとの志を承けました。

本中先輩方の有り難いお気持ちに改めて感謝ですね！

